



明日から冬休み

2022年も残りわずかとなりました。明日からいよいよ冬休みです。コロナ禍の中で、様々な制約がありました。保護者、地域の皆様のご理解とご協力により、何とか無事に冬休みを迎えることができました。これまでのご支援とご協力に深く感謝申し上げます。

さて、明日12月24日(土)より1月15日(日)まで23日間の冬休みとなります。

【12/15 総合的な学習の時間発表会の様子】

3年生にとっては、勝負の冬休みとなりますが、自分の目標とする進路に向けて、焦ることなく着実に学習を進めてほしいと思います。また、1、2年生にとっても、これまでの学習を振り返り、来年度に向けて決意を新たにす時期です。各学年とも、自分で立てた計画に従って、自分にあったやり方で有意義な冬休みをに過ごしてほしいと思います。

せっかくの休みですので、じっくり本を読んだり、普段はできない活動をしてみたいすることもお勧めします。除雪等、家庭や地域に役立つ過ごし方をするなど、自分の周りに配慮した活動ができる中学生であってほしいと思います。

コロナ禍は、まだまだ続きそうです。今年は、インフルエンザの流行もありそうなので、これまで以上に手指消毒やうがいを徹底し、マスクの着用や人混みをできるだけ避けるなど個々に配慮を行って感染防止に努めてください。

ウクライナ情勢の緊迫化やそれに伴う物価高など暗いニュースが多いですが、そうしたことに負けずに明るく新年を迎えたいと思います。

2023年が幸多き1年でありますように。

みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。



小野純恵さん ありがとうございます

学校栄養士として、本校に6年間勤務された小野純恵さんが、この12月をもって勤務を終えられ、ご退職されることになりました。

純恵さんは、小学校時代から本校の生徒たちのために給食業務にご尽力くださっており、おいしくて栄養のある給食を安く提供できるよう配慮くださっていました。

本日は、給食後、全校でお別れの会を行いました。純恵さんの今後のご活躍をお祈りしたいと思います。

小野純恵さん、これまで長い間ありがとうございました。



学校栄養士 小野 純恵さん

冬休みに向けて

それぞれ堂々と素晴らしい発表をしてくれました。



1年A組 渡辺朝陽さん

僕が冬休みに向けて頑張ることは、二つあります。一つ目は、勉強です。冬休みのワークをなるべく早く終わらせて、間違えたところを自学で覚えるまで復習していきたいです。また、冬休み明けてストに向けて、苦手なところをしっかりと解けるようにしていきたいです。

二つ目は、スポ少です。今年の大会は終わり、よい結果を残すことはできませんでした。春季大会で、自分の苦手な部分は確実にできるように、得意な部分はさらにうまくできるように、日々の練習を一生懸命積み重ねていきたいです。また、今までの大会を通して、もっと自分のベストを尽くせるように努力していきたいと思いました。

この二つを冬休み中にしっかりと取り組み、規則正しく、充実した冬休みを送れるようにしたいです。



2年A組 阿部充希さん

私は、後期学級委員長を務めることになりました。学級の代表として、着席の呼びかけや学級の話合いの司会をしたり、テストに向けた企画を考えたりしました。テスト前には、グループごとに勉強時間を競い合う企画をしました。自分たちの考えた企画で、テスト勉強に向かうクラスの雰囲気が感じられて、うれしかったです。休み明けもみんな

んなで助け合えるようなクラスにできるよう取り組んでいきたいです。

学習面では、受検用テキストを使った学習が始まりました。学校では、高校入試について話題になることが多くなり、もう3年生になるのだという自覚が出て、勉強もやる気が出てきました。冬休みは計画的にテキストを進め、今から3年生に向けて積み重ねをしていきたいです。遊んでばかりではなく、メリハリのついた冬休みの生活をしたいです。

部活動では、冬の練習に入り、体力や基礎を身に付ける練習をしています。来年の大会まではまだ時間がありますが、冬の練習が一番大事だと思います。一つ一つの練習を大切に意味のある冬にして、チームみんなが高め合いたいです。また、自主練にもしっかりと取り組み、シーズン中に見つけた個人の課題を克服したいです。今年よりも力を付けて、来年の大会ではよい結果を出したいです。

この冬休み、たくさんの目標が自分の中にあります。一つ一つ丁寧に目標をクリアして、よい冬休みにしたいです。



3年A組 佐々木菜希さん

夏休みが明け、駅伝、東中祭と、様々な行事が続きました。駅伝大会では、チームをまとめ、一生懸命走ることができました。私のチームは、優勝には届きませんでしたが、全員が自分の力を最大限に発揮できたと思います。東中祭では、部門長としても、三年生としても東中祭を成功させる

ために準備に取り組みました。先輩たちのように、東中祭をみんなで成功させることができてよかったです。

これらのように行事を成功させることができたのは、日常を意識していたおかげです。大きなことを成功させるには、小さな積み重ねが必要だと、この1年で気づきました。それは、学習面でも同じで、日頃の学習を頑張っているおかげで、実力テストでも安定した点数が取れています。

冬休みに入り、受検につながる大切な時期を有効に使いたいです。冬休みが明けても、学習を怠らず、受検と向かい合おうと思います。

連絡

□ 12/28(水)～1/4(水)まで、学校閉鎖致します。

学校閉鎖中の問い合わせや緊急を要する連絡は、下記にお願いします。教頭が対応いたします。それ以外の平日は、学校にご連絡ください。

学校緊急連絡電話 ☎ 080-9633-3472

□ 学校HPが新しくなります。(12/26～)どうぞご覧ください。